

## Exposition "Playmobil, en avant la mytho !"

publié le 21/03/2022

Vendredi 11 et 18 mars, les élèves de 6ème sont allés visiter l'exposition "Playmobil, en avant la mytho !" réalisée par les élèves de 5ème option Latin-Grec. Ces derniers avaient mis en scène des mythes grecs avec des décors fabriqués par leurs soins et des Playmobil. Les élèves de 6ème devaient associer le bon mythe à la bonne mise en scène en temps limité, les meilleurs groupes de chaque classe ont reçu une petite récompense.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.